



INSISTE EN "LIMPIA"

## Presidente descarta echar atrás reforma

No se dejará la transformación del Poder Judicial sólo por nerviosismo de los inversionistas, asegura el jefe del Ejecutivo

POR ISABEL GONZÁLEZ  
igo@gtm.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador envió un mensaje a todos aquellos que están en contra de la iniciativa para reformar al Poder Judicial federal en el país.

De manera clara, les dijo que "están equivocados" si piensan que porque hay "nerviosismo en los mercados" se echará atrás la propuesta de elegir, por la vía del voto libre y secreto, a ministros, magistrados y jueces.

"Se puede avanzar si no hay corrupción, por eso están equivocados, lo digo de manera respetuosa, quienes están pensando que vamos a dar marcha atrás a propósito de reformar el Poder Judicial, que está podrido, que está dominado por la corrupción, sólo porque hay nerviosismo financiero; no, porque sabemos que si limpiamos el Poder Judicial, en el supuesto de que tengamos desajustes en la paridad, al mediano o largo plazo, eso nos va ayudar a todos y, además, está de por medio la justicia. ¿Cómo vamos a cambiar corrupción



Están equivocados, lo digo de manera respetuosa, quienes están pensando que vamos a dar marcha atrás a propósito de reformar el Poder Judicial."

ANDRÉS MANUEL  
LOPEZ OBRADOR  
PRESIDENTE DE MÉXICO

por justicia? ¿Qué les pasa?, si el éxito de nuestra política económica ha sido no permitir la corrupción", fustigó el Presidente.

Al dejar claro que la elección libre y secreta de los juzgadores no puede ponerse a discusión, el mandatario federal estimó que puede haber ajustes en cuanto a la conveniencia de elegir por la misma vía del voto a quienes se encargarán de vigilar la conducta y disciplina de los impartidores de justicia; también señaló que deberán establecerse los salarios que percibirán y cuánto tiempo durarán en su cargo todos los funcionarios públicos que se elijan por parte de los ciudadanos.

"Los potentados en México son los que están molestos, por vanidad, por el privilegio de mandar", y lo que se busca con la reforma es que los juzgadores estén al servicio del pueblo, dijo.